

生徒会プロローグ

平成25年12月9日（月）

先日、塾でのテストや下野模試を受けたみなさん、お疲れ様でした。自分の力を存分に出すことはできたでしょうか？今後、結果が返ってくると思いますが、とくに3年生にとっては、自分が志望している高校に今の自分がどれほどのものかを確かめることができる、とても重要な機会です。テストが返ってきたときは、どの学年も、しっかりと受けとめ、今後、復習などをし、改善しておきましょう。

話は変わりますが、金曜日、東中の次期生徒会長・副会長が発表されました。会長高江柄さん、副会長小浪くん、石原くんおめでとうございます。今後も、書記・会計が発表されますが、3名を中心とし、今後の栃木東中の伝統を引き継ぎ、東中を引っ張っていってください。

平成25年12月10日（火）

だんだん肌寒くなってきました。ポケットに手を入れる人が多くなってきました。大変危険ですので、手袋をするなどのひと工夫が必要だと思います。寒さに負けず気持ちの良い挨拶をしましょう。

話は変わりますが、先日新しい生徒会会長・副会長が決まりました。みなさんで力を合わせていき、新たな伝統、よりよい東中を作り上げてください。

私のプロローグも今日が最後です。自分なりにみなさんに伝えたいことを、分かりやすくプロローグにしてきたつもりです。これからは、新生徒会が身近なことを伝えてくれます。私が伝えられなくなるのは寂しいですが、新生徒会が私以上のプロローグを伝えてくれると思います。最後まで、私のプロローグに耳を傾けてください、ありがとうございました。

平成25年12月11日（水）

今、胃腸炎が栃木市内でかなり流行しています。

今週は、健康観察で体調不良を訴える生徒や、それが原因で学校を休む人が増えてきています。こまめに、うがい・手洗いをして常に清潔にし、風邪をひかないように毎日心がけていきましょう。

そして、2週間後には、終業式があり、冬休みになります。

1・2年生のみなさんは、宿題をきちんと提出できるように計画的に勉強をしましょう。

3年生のみなさんは、この冬休みが大切です。受験にしっかりと臨めるように短い休みを効率よく過ごし、頑張って下さい。

平成25年12月12日（木）

昨日の生徒会プロローグでもあったように、最近は、胃腸炎や風邪が流行しています。みなさん、今日は給食前に手洗い・うがいとアルコール消毒をしましたか？

普段の生活では、こまめな手洗い・うがいや、予防のためのマスクの着用重要なことですが、給食のときは、普段よりも、より一層意識した方がよいと思います。

これから、胃腸炎や風邪に加えて、インフルエンザも流行する時期に入ります。

予防のためにも、手洗い・うがい・手のアルコール消毒やマスクの着用などを普段よりも意識して行えると良いですね。

平成25年12月13日（金）

12月も半ばに入り、学校に行く日があと7になりました。みなさんは2学期を振り返ってどう感じますか？私は、長かったようで短かった2学期だと思います。2学期も残りわずかですが、終業式までより良い生活をしていきましょう。

話は変わりますが、今日をもって私の生徒会プロローグは最後です。生徒会に入ってから、あつという間に1年がたってしまいました。とても早かったです。いつも声が低く、滑舌が悪く、聞き辛かったと思いますが、今まで聞いてください、ありがとうございました。新生徒会のみなさん、頑張ってください。